



ゆめ広場

しる東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

令和4年度 城山東小学校だより 第3号 6月発行

梅雨・・・雨の季節です

先月末の季節外れの猛暑から一変して、じめじめした梅雨がやってきました。また、最近の梅雨寒で、子供たちの体調の管理が大切な季節となっています。どちらかという、子供たちがあまり喜ばない季節ですが、雨の季節のよさもたくさんあるようです。

晴れた日は田畑を耕し、雨の日には読書をするという「晴耕雨読」という言葉がありますが、これは、「雨の日は静かに過ごすことで仕事への活力を充電させることができる」という意味もあるようです。そして、「花を愛でる」ことに関してもいい季節です。紫陽花のように雨に濡れることで、一層色鮮やかになり美しさが増す草花がたくさんあります。生き物にとって喜ばしい季節だと割り切り、雨の魅力を感じていけるといいですね。

夏休みまで、残り1か月。プールでの学習も含めて、いい学びを経験してほしい季節です。梅雨の季節の中で、城山東小の子供たちが活躍する姿をたくさん見たいものです。

素晴らしい運動会になりました

4日(土)には、梅雨に入る前の絶好の晴天の下、運動会が行われ、城山東小っ子の熱戦が繰り広げられました。結果は白組の優勝。勝敗はつきましたが、子供たち全員の頑張り度とやる気は、赤も白も100点満点だったと思います。子供一人一人が常に全力で走ったり跳ったり、その動き一つ一つが輝きを放ち、「カッコいい」運動会となりました。

保護者の皆様の温かいご理解ご支援のもと、開催できましたことに心よりお礼申し上げます。





気持ちを一つに頑張っています

充実した学校生活を送るためには、1年間を通してどんな学級を目指し、そのために一人一人がどうすればよいのかを全員が理解し、みんなでその実現のために努力することが大切です。同じめあてに向かってクラス一丸となって取り組むこと、それが子供たちの成長につながります。

それぞれの学級のめあてを紹介します。



日々の様子をHPにアップして
 います。携帯電話やスマートフォン、
 タブレットでも見られます。
 ぜひご覧ください

